

Antrag Nr. 16-O-05-0015

SPD

Betreff:

Gesamtkonzept für die Gemeinschaftsunterkunft Hans-Bredow-Straße 1

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Südost möge beschließen:

1. Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welches Gesamtkonzept (z. B. Raumaufteilung, Sprach-, Hilfs-, Freizeitangebote im Haus (auch durch Ehrenamtliche), Gestaltung des Außenbereichs) für die Gemeinschaftsunterkunft in der Hans-Bredow-Straße 1 zwischenzeitlich aufgestellt worden ist.
2. Des Weiteren wird gebeten zu prüfen, ob im Zusammenwirken mit der Wehrbereichsverwaltung der Kinderspielplatz am Moltkering durch die Kinder des Wohnheims genutzt werden kann.

Begründung:

Bei der Informationsveranstaltung für die Bürgerinnen und Bürger vor Belegung der Unterkunft im Februar 2016 wurde seitens der Vertreter der Stadt erläutert, dass eher mit einer mittel- oder längerfristigen Belegung der Liegenschaft zu rechnen sei. Ehrenamtliches Engagement sei erwünscht. Die Außenanlagen würden mit Blick auf die Wohnnutzung gestaltet werden. Schon allein die Größe der Unterkunft erfordert nach diesseitiger Auffassung ein Gesamtkonzept. Bei den Außenanlagen ist bisher noch keine Veränderung feststellbar. Es gibt nicht einmal Sitzgelegenheiten, geschweige denn Spielgeräte. Daher wäre z. B. die Möglichkeit der Nutzung des wohl im Bundeseigentum stehenden und ständig ungenutzten Spielplatzes am Moltkering für die Kinder der Unterkunft wünschenswert.

Wiesbaden, 30.08.2016